## **COMMUNIQUÉ** PRÉSIDENCE



Nantes, le 12 septembre 2023

## La Région encourage et félicite les résultats de la biotech nantaise OSE

La Région se réjouit de la réussite de la biotech OSE qui annonce la publication de ses recherches dans la revue médicale de référence *Annals of Oncology*. Les résultats prometteurs de son vaccin anti-cancer sont porteurs d'espoirs et révélateur de la confiance que nous témoignons dans la Recherche et ses laboratoires de talents sur notre territoire.

La Région peut aujourd'hui se féliciter d'avoir été aux cotés de l'entreprise et de ses dirigeants à un moment clé de son financement. Elle a su jouer son rôle de rassembleur et mobiliser les financeurs en leur donnant confiance afin de garantir la trésorerie nécessaire à l'entreprise dans la poursuite de ces essais.

**CHRISTELLE MORANÇAIS** 

Présidente de la Région des Pays de la Loire